

Asociación de Ajedrez de Barahona entrega Juegos!!

22 de marzo 2013



---

El órgano rector del ajedrez en la Provincia de Barahona entrego juegos al antiguo Club Los Cuatro Caballos, quien funciono en una ocasión en el Club deportivo y cultural Gregorio Luperon.

El presidente de la asociación mas activa de Barahona, Modesto Peña Cuello, informo a los niños que recibieron las herramientas educativas, que jueguen ajedrez diario ya que los ayuda a mejorar la atención, la concentración, a respetar y a disciplinarse en el estudio académico.

A nombre del Club los 4 Caballos, Frank Peña, dijo que se siente complacido por la donación de los juegos por parte de los directivos del ajedrez en Barahona y que le dará un uso a favor de la barriada de Parmarito enseñándoles a los moradores no importando la edad.

---